

POUR SE FAIRE ENTENDRE, MOBILISONS-NOUS !



Lors de la convention au MEETT, alors que le Président du Directoire et celui du COS prenaient la parole, **vos élus CGTSUD se sont levés avec des t-shirts annonçant la grève du 2 mai**. Un signal fort envoyé à la Direction, qui persiste à refuser toute véritables négociations.

Un simple message ne suffira pas. Seule une mobilisation massive peut faire bouger les choses.

Nous serons là, vous l'avez compris !

La Direction a 2 mois pour « coconstruire » un partage de « nos réussites », en valorisant nos rémunérations fixes et pérennes avant de s'imaginer « employeur de référence » à « impact ».

A partir du 2 mai et pour une durée illimitée, la grève sera la seule réponse possible face à une direction qui ne nous écoute pas.

Sans action collective, rien ne changera. Si nous voulons être entendus, nous devons être nombreux.

Le 2 mai, soyons unis et déterminés !